



TU CIUDAD COLONIAL

INFORMA

BOLETÍN
DEL PIDTUCCSD

¡Junto a ti revitalizamos la Ciudad Colonial de Santo Domingo!

Programa Integral de Desarrollo Turístico y Urbano de la Ciudad Colonial de Santo Domingo (PIDTUCCSD)

Arranca el Programa de Apoyo a Micro y Pequeñas Empresas (PAM)

Para dar inicio formal al **Programa de Apoyo a Micro y Pequeñas Empresas (PAM)**, el **PIDTUCCSD** realizó una primera reunión entre los representantes de **los cincuenta negocios que calificaron para participar en el PAM**, en su primera convocatoria, y los expertos de la firma **INSUCO** República Dominicana, adjudicada para la ejecución, conjuntamente con **el Centro MIPYMES de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU)**.

Amin Abel Santos, coordinador general de la Unidad Coordinadora del Programa [UCP], ofreció las palabras de bienvenida, resaltando: “este es un proyecto de gran relevancia y muy importante para nosotros, porque implica el fortalecimiento de los negocios que inciden en el dinamismo económico de Ciudad Colonial y, a su vez, significa aportar al desarrollo económico de todos los actores que interactúan en el centro histórico”, enfatizó.

Dentro del esquema de trabajo está la realización de un diagnóstico de la situación de los negocios; la elaboración de **un plan de acción acorde a las necesidades identificadas en cada establecimiento**, que incluirá también talleres de capacitación (grupales e individuales); asistencia técnica especializada y un acompañamiento individual durante el Proyecto.



Conoce cuales son los establecimientos de la Ciudad Colonial que, cumpliendo con los requisitos, fueron seleccionados para participar en el PAM.



Preservando la dinámica comercial y social

Los procesos constructivos ejecutados por nuestro Programa no implicarán que ningún establecimiento comercial quiebre ni mucho menos cese en sus operaciones, ni tampoco impedirán que los munícipes disfruten en los espacios públicos, debido a las medidas que estamos ejecutando con esa finalidad.

En marcha:

revitalización de la calle Salomé Ureña

Debido a una reprogramación del Proyecto de Rehabilitación de Calles, que permitirá agilizar estos trabajos, la Unidad Coordinadora del Programa (UCP) inició la revitalización de la calle Salomé Ureña, en el tramo entre José Reyes y 19 de marzo.

El arquitecto Amín Abel Santos, coordinador general del Programa, dijo que “como parte de la planificación del proyecto hemos dispuesto esta reprogramación que representará un gran avance en cuanto a la ejecución de la obra en su conjunto”.

La UCP organizó un intercambio, en el marco del Espacio Comunitario de Consulta y Participación (ECOP), donde munícipes y comerciantes de la citada calle recibieron todas las informaciones sobre la obra.



Las rutas de desvío que conectan con Las Mercedes son la calle Luperón, la avenida Mella y la calle Duarte.

Planifican ejecución de trabajos a Museo de la Catedral



Con el fin de **planificar la realización de los trabajos al Museo de la Catedral y supervisar** las piezas que tendrá su nueva propuesta museográfica, se realizó una reunión de trabajo entre el equipo de Gestión de Museos y los representantes de las empresas españolas Avanzia y HDFaber, que integran el consorcio adjudicado para esta ejecución.

En este encuentro participaron Fabiola Herrera, directora de dicho museo, también Patricia Reid, Virginia Flores y Linda Roca, curadoras y conservadoras de este recinto.

Por parte de nuestro Programa estuvo presente Alexy Cordones, coordinador de proyectos museográficos.



Aprovecha la Semana Santa y redescubre tu Zona

Para que nadie te lo cuente, **ven con tu familia a explorar la Ciudad Colonial durante este asueto de la Semana Mayor**, donde podrás admirar la majestuosidad de cada monumento, visitar los museos, recrearte en los parques, comer rico en cada restaurante, saborear una refrescante bebida tropical en los bares o, sino simplemente disipar tu mente de la cotidianidad al caminar en las calles empedradas y viajar a épocas pasadas de nuestra historia, como te sucederá en la calle Las Damas.

Agenda de la Zona

LUNES SANTO

03 de abril - 7:00 p.m.

Salida: Iglesia Regina Angelorum

MARTES SANTO

04 de abril - 6:00 p.m.

Salida: Iglesia Santa Bárbara

MIÉRCOLES SANTO

05 de abril - 6:00 p.m.

Salida: Iglesia Nuestra Señora del Carmen

JUEVES SANTO

06 de abril - 5:00 p.m.

Todas las iglesias de la zona estarán abiertas para la adoración al Santísimo

VIERNES SANTO

07 de abril

1:00 p.m. Se ofrecerá el tradicional Sermón de las Siete Palabras en la Catedral Primada.

2:00-3:00 p.m. Todas las iglesias realizarán la Ceremonia de la Adoración de la Cruz.

5:00 p.m. Procesión Del Santo Entierro
Salida: Iglesia Las Mercedes

Buscamos hacer de la Ciudad Colonial de Santo Domingo una zona más habitable para sus residentes, comerciantes y visitantes.

Habla con nosotros

Unidad de Atención Social (UAS) comunicacc@mitur.gob.do | Unidad de Comunicación comunicacionucp@mitur.gob.do

Edificio Saviñón, C/El Conde esq. José Reyes Tel.: 829-545-1548 ext. 7329 @tuciudadcolonial

Este boletín es editado y diseñado por la Unidad de Comunicación del PIDTUCCSD